

# PlantaDoce.

Empresa

## Sanitas abrirá un nuevo hospital de 30.000 metros cuadrados en Valdebebas en 2025

Las obras comenzarán en enero de 2023 y concluirán en 2025, promovidas por Saint Croix, la socimi del Grupo Pryconsa. El centro contará con una amplia cartera de servicios y tres unidades de referencia.

PlantaDoce  
1 abr 2022 - 12:18



Sanitas crece en la capital de España. La aseguradora abrirá su quinto hospital en 2025 en el barrio de Valdebebas, en Madrid, en un edificio que el grupo Pryconsa, a través de su socimi Saint Croix Holding Immobilier (Schi), comenzará a construir en enero de 2023. **El centro ocupará una superficie de 30.000 metros cuadrados.**

El nuevo Hospital Sanitas Valdebebas pondrá a disposición de sus pacientes servicios digitales o de teleasistencia como el seguimiento de patologías en remoto gracias al

---

# PlantaDoce.

---

uso de *wearables*, el uso de inteligencia artificial (IA) como soporte al diagnóstico, el *check-in* online ya existente en los centros de Sanitas o el Programa de Administración de Quimioterapia en el domicilio.

Los más de 30.000 metros cuadrados del nuevo Hospital Sanitas Valdebebas albergarán una cartera de servicios amplia para afrontar cualquier necesidad de salud de los pacientes, incluyendo las patologías más complejas.

## Sanitas abrirá su quinto hospital en 2025 en el barrio madrileño de Valdebebas

**El centro contará inicialmente con cien habitaciones individuales**, 22 dedicadas a la unidad de salud mental, 65 consultas, ocho quirófanos de última generación (que incluyen el Programa de Cirugía Robótica y la Radiología Intervencionista), 15 camas de UCI (nueve de adultos y seis pediátricas), 16 boxes de urgencias (más dos salas de triaje y dos salas de observación) y un centro dental de Sanitas. El hospital será también sede de las unidades de investigación y de formación de Sanitas para profesionales médicos.

Además, el nuevo centro contará con tres servicios diferenciales. **El primero de ellos es el Instituto de Oncología Avanzada (IOA)**, que ofrece en un mismo centro todos los servicios necesarios para atender a una persona con cáncer. El segundo centro de referencia del hospital será el Instituto de Salud y Bienestar Mental, para tratar a pacientes con necesidades psicológicas y psiquiátricas forma integral y personalizada. El tercio será un centro de rehabilitación avanzada, que ofrecerá un espacio de salud monográfico para los tratamientos fisioterápicos y rehabilitadores.

“Este centro ofrecerá una atención clínica que combinará todas las ventajas de la digitalización con los mejores tratamientos, tecnologías y técnicas presenciales”, ha explicado Iñaki Peralta, consejero delegado de Sanitas y Bupa Europa y Latinoamérica. “Este quinto hospital de Sanitas será además la sede del primer hospital digital de nuestro país”, ha afirmado Peralta.

---

# PlantaDoce.

---

“Sanitas ha confiado en Grupo Pryconsa, primer grupo inmobiliario madrileño y con más de 56 años de historia, para construir este hospital; este desarrollo dotará al barrio de Valdebebas de una nueva infraestructura de primer nivel” ha declarado Marco Colomer, presidente del grupo.